

So erreichen Sie mich

Stadtteilbüro Orkan Özdemir

Schmiljanstraße 17
12161 Berlin

Telefon: (030) 27 69 50 43
E-Mail: mail@orkan-oezdemir.de



www.facebook.com/orkanoezdemirMda

www.twitter.com/orkanoezdemir

www.instagram.com/orkan_oezdemir

www.tiktok.com/@orkanoezdemir

www.orkan-oezdemir.de

Öffnungszeiten

Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, kontaktieren Sie gerne mein Büro zu folgenden Öffnungszeiten.

Mo 10:30–15:00 Uhr
Di 10:30–15:00 Uhr
Do 14:30–18:30 Uhr



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin
Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Dienstag, 17. Oktober 2023

🕒 09:00–10:30 Uhr (nicht öffentlich)

Sozialberatung Lindenhof

mit Aziz Bozkurt, Staatssekretär für Soziales

🕒 11:30–12:30 Uhr (öffentlich)

Mobile Bürger:innensprechstunde

📍 Grazer Platz 5, 12157 Berlin (vor der Bäckerei)

🕒 18:00–19:00 Uhr (nicht öffentlich)

Fluchtunterkunft im ehemaligen Rathaus Friedenau

mit Cansel Kiziltepe, Senatorin für Arbeit, Soziales, Gleichstellung, Integration, Vielfalt und Antidiskriminierung und Kubilay Yalçın, Sprecher für Partizipations- & Integrationspolitik in der BVV Tempelhof-Schöneberg

Mittwoch, 18. Oktober 2023

🕒 10:00–11:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Bürger:innensprechstunde

📍 Breslauer Platz, 12159 Berlin

🕒 11:30–12:30 Uhr (nicht öffentlich)

Berliner Bau- und Wohnungsgenossenschaft von 1892 e.G.

mit Christian Gaebler, Senator für Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen

🕒 14:00–15:00 Uhr (nicht öffentlich)

Hoffmannsgarten Tagespflege

mit Sebahat Atli MdA, Sprecherin für Senior:innen der SPD-Fraktion Berlin

🕒 16:00–17:00 Uhr (nicht öffentlich)

Friedenauer TSC 1886 e.V.

🕒 18:00–19:00 Uhr (öffentlich)

Bürger:innensprechstunde „Auf einen Kaffee mit Orkan“ im Stadtteilbüro

📍 Stadtteilbüro, Schmiljanstraße 17, 12161 Berlin

Fraktion vor Ort
Tempelhof-Schöneberg



© Florn Große

Einladung
**Treffen Sie
Orkan Özdemir**
Ihr Abgeordneter für
Friedenau, Lindenhof und
Marienhöhe

17. und 18. Oktober 2023

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Tempelhof-Schöneberg

Liebe Nachbar:innen,

mein Ziel ist es, in den Stadtteilen Friedenau, Lindenhof und Marienhöhe an einem Berlin zu arbeiten, in dem sich jeder Mensch willkommen fühlen kann, wahrgenommen und akzeptiert wird. Ein Berlin, in dem alle Menschen sicher und zufrieden leben können und gleiche Chancen erhalten. Gleichzeitig ist es mir ein wichtiges Anliegen, alle Mitbürger:innen dazu zu ermutigen, sich stärker in die demokratischen Prozesse einzubringen und meine Begeisterung für ehrenamtliches und politisches Engagement mit ihnen zu teilen. Ich lade Sie herzlich ein, an meinen mobilen Bürgersprechstunden teilzunehmen, die während der „Fraktion-vor-Ort“-Tage am 17. und 18. Oktober stattfinden. Dort werde ich Ihnen Einblick in meine Arbeit im Abgeordnetenhaus geben und mich gerne mit Ihnen über politische Themen austauschen.



Sozialberatung Lindenhof

Die Sozialberatung, von der GeWoSüd angeboten, ist eine wertvolle Ressource für die Bewohner:innen der Lindenhof-Siedlung. Sie bietet umfassende Unterstützung in sozialen Angelegenheiten. Ihr Ziel ist die Verbesserung der Lebensqualität der Bewohner:innen, indem sie individuelle Lösungen für persönliche Herausforderungen entwickelt und den Zugang zu wichtigen Ressourcen erleichtert. Die Sozialberatung stärkt das soziale Gefüge der Gemeinschaft und bietet eine verlässliche Anlaufstelle um ein integratives und unterstützendes Umfeld zu fördern.

Bürger:innensprechstunde

In diesen turbulenten Zeiten, die viele Menschen verunsichern, möchten wir die Gelegenheit nutzen, um mit Ihnen in den Dialog zu treten. Ob im Stadtteilbüro oder unterwegs im Kiez, unser Ziel ist es, für Sie da zu sein und Politik näher zu bringen. Kommen Sie gerne vorbei und lassen Sie uns darüber reden. Auch über ein einfaches Kennenlernen freue ich mich.

Fluchtunterkunft im ehem. Rathaus Friedenau

Die Unterkunft bietet Platz für besonders schutzbedürftige Geflüchtete. Das sind im Rathaus alleinreisende Frauen mit Kindern, die oft traumatische Flucht- und Gewalterfahrungen hinter sich haben und daher intensive Unterstützung benötigen. Die Einrichtung gewährleistet nicht nur Unterkunft und Versorgung, sondern bietet auch soziale und psychosoziale Unterstützung, um den speziellen Bedürfnissen dieser Gruppen gerecht zu werden. Diese Arbeit wird auch über zivilgesellschaftliche Engagement aus dem Kiez unterstützt. Wir konnten uns von der guten Arbeit und Atmosphäre überzeugen und freuen uns, allen Helferinnen und Helfern zur Seite zu stehen.

Berliner Bau- und Wohnungsgenossenschaft von 1892 e.G.

Die Marienhöhe zeichnet sich durch ihre malerischen Gartenhöfe aus, die ein grünes und familienfreundliches Umfeld schaffen. Beim Treffen mit dem Vorstand möchte ich herausfinden, was dieser wichtige Akteur in unserem Kiez, aber auch Genossenschaften im Allgemeinen für Wünsche und Bedarfe haben, bei denen ich sie womöglich unterstützen kann. Des Weiteren möchte ich gemeinsam mit dem zuständigen Senator erörtern, welche Rolle Genossenschaften im Bemühen um bezahlbaren Wohnraum einnehmen können und wollen.

„Hoffmannsgarten Tagespflege“ in Friedenau

Der Hoffmannsgarten ist eine innovative Tagespflege und Begegnungsstätte, die sich auf die Betreuung von pflegebedürftige Senior:innen und Menschen mit Demenz spezialisiert hat. In einer alternden Gesellschaft sind innovative Betreuungsmodelle und Konzepte von größter Wichtigkeit, um unseren älteren Nachbarinnen und Nachbarn soziale Teilhabe und einen würdigen Lebensabend zu ermöglichen.

Friedenauer TSC 1886 e.V.

Der Verein ist ein wichtiger Teil der lokalen Sportlandschaft und schafft Möglichkeiten für Menschen jeden Alters, sich sportlich zu engagieren. Ganz besonders wichtig ist mir die Rolle von Sportvereinen wie dem Friedenauer TSC in der Arbeit mit Jugendlichen.



SPD-Fraktion – Wir für Berlin

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 34 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen


Ihr Raed Saleh
Fraktionsvorsitzender